



RECEPCIÓN en Raxoi a las participantes en el Congreso Estatal de Mujeres Abogadas. *Foto: Cds*

Derecho acoge la apertura del XXIX Congreso Estatal de Mujeres Abogadas

Santiago. La Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago (USC) acoge desde ayer y hasta mañana el XXIX Congreso Estatal de Mujeres Abogadas. La apertura del congreso corrió a cargo de Ramón Jáudenes, secretario general del Consejo General de la Abogacía; Félix Mondeño, presidente del Consejo de la Abogacía Gallega; Susana López Abella, secretaria xeral de Igualdade de la Xunta y representante del Consejo General de la Abogacía; y Goretti Sanmartín, vicepresidenta de la Dipu-

tación de A Coruña. En la organización de este congreso participan las abogadas gallegas Diana Otero, Asunción Fieira, Luisa Rivas, Montserrat Vale, Mar Vivero, Zaida Álvarez, Esther Pérez y Carolina Pardo. “Hemos escogido Santiago por ser una ciudad de encuentro y confluencia, ciudad a la que conduce el Camino”, indicó la presidenta del congreso, Diana Otero.

El XXIX Congreso Estatal de Mujeres Abogadas contará con un amplio programa científico relativo a

la custodia compartida, la maternidad subrogada, los nuevos modelos de familia, el secuestro internacional de menores y la brecha salarial e incumplimiento de planes de igualdad.

Esta cita cuenta además con una parte lúdica y turística, y las congresistas visitarán la Catedral y el casco histórico de Santiago. Ayer, fueron recibidas en el Concello. Además, durante el fin de semana visitarán el Gaiás y sus exposiciones, y disfrutarán de una Cena de Gala en el Hostal dos Reis Católicos. **REDAC.**